

## NUEVA PÁGINA WEB APUESTA POR EL TURISMO Y LA CULTURA DE MAGALLANES

Desde este martes 28 de febrero se podrá disfrutar de nuevos contenidos turísticos y culturales a través de la página Visita Magallanes [www.visitamagallanes.cl](http://www.visitamagallanes.cl), la web que nos aventura en un recorrido que une expresiones audiovisuales, imágenes, fotografías, videos y tour virtuales, junto a textos y narraciones en español e inglés.

La iniciativa, creada por un equipo multidisciplinario de la región, corresponde a un Proyecto Financiado por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, a través del Fondo Nacional de Desarrollo Cultural y las Artes, Fondart Regional, Convocatoria 2022.

La actriz y gestora cultural Constanza González, encargada de la iniciativa expresó que el objetivo del proyecto es “fomentar el desarrollo del turismo cultural y la investigación a través de la creación de una página web interactiva en español e inglés, que digitalice y promocione hitos patrimoniales de la Región de Magallanes”. En esta oportunidad y marcando el inicio de esta propuesta, se trabajó en torno al Parque del Estrecho y los diversos hitos adyacentes, describiendo su riqueza paisajística e histórica.

Visita Magallanes, es un proyecto en proceso, que se sustenta en la creatividad y el uso de herramientas tecnológicas que permiten incentivar la curiosidad por el conocimiento, ello mediante un recorrido virtual que refleja la información fidedigna respecto a lugares geográficos de nuestra región. El equipo que da vida y contenidos a esta web está integrado por Camila Alvarez, diseñadora y community manager, la gestora cultural y traductora Marybel Fuentemávida, en tanto los textos poético históricos, fueron aportados por la escritora y gestora cultural Maribel Valle, quienes junto a Constanza González nos entregan el fruto de meses trabajo, que además cuenta con el aporte de las realizaciones audiovisuales y diseño de la página desarrolladas por VS Producciones.

“Este proyecto, debió “lidiar” con las condiciones del clima, que dificultaron las tomas al aire libre, y con la remodelación del museo del Parque del Estrecho, lo que implicó que el proceso que debió concretarse en 3 meses se alargará en su ejecución, lo que el equipo aprovechó para ahondar en el trabajo de investigación y en las propuestas creativas, elementos que convierten a esta página web en producto artístico”, destacó el equipo realizador.

Finalmente, agradecieron al Equipo del Parque del Estrecho por su buena disposición y colaboración en todo momento para este proyecto y al Ministerio de las Culturas, por el financiamiento para hacerlo realidad.

NUEVA PÁGINA WEB APUESTA POR EL TURISMO Y LA CULTURA  
DE MAGALLANES



 9489 total visits, 6 visits today